



Junta de Andalucía  
DELEGACIÓN EN BRUSELAS

# NEWSLETTER

09 de diciembre de 2021 | Núm. 1088

2021

1

ACUICULTURA

2

CONSEJO DE LA UE

3

AGRICULTURA

4

MEDIO AMBIENTE

+ AGENDA

+ CONVOCATORIAS

## AGENDA

### GUÍA DE BÚSQUEDA DE EMPLEO EN BRUSELAS DE LA DELEGACIÓN DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA

Infórmate de las diferentes oportunidades existentes para trabajar en el ámbito de la Unión Europea

### jANDALUCÍA POR EL FUTURO DE EUROPA!

Desde Andalucía, animamos a los andaluces y andaluzas, en especial a los jóvenes, a participar en la CONSULTA CIUDADANA Andalucía por el Futuro de Europa, un cuestionario dirigido a la ciudadanía andaluza sobre los temas de trabajo de la Conferencia sobre el Futuro de Europa. Sus resultados formarán parte de las conclusiones que Andalucía presentará a la Conferencia sobre el Futuro de Europa.

### II JORNADAS INTERNACIONALES DE TURISMO AZUL Y SEGUROS

Fecha: 20- 22.12.2021

Este evento internacional pretende reunir distintos sectores relacionados a la temática para discutir, no solo sobre los aspectos de la investigación académica, sino también sobre ejemplos prácticos del cotidiano de la gestión costera en el ámbito del turismo azul y

# El Comité Europeo de las Regiones pide una etiqueta ecológica europea para los productos de la acuicultura y una ventanilla única para las licencias

**La acuicultura representa el 20% del suministro de pescado y marisco en la UE.**

La acuicultura sostenible, la pesca ecológica, la descarbonización del transporte marítimo altamente contaminante y la restauración de las poblaciones de peces son cruciales para construir una economía azul que sea climáticamente neutra y contribuya a sistemas alimentarios sostenibles.

Las nuevas propuestas han sido presentadas por el Comité Europeo de las Regiones (CDR) en su Dictamen sobre “Economía azul sostenible y acuicultura”, adoptado en la sesión plenaria de los días 1 y 2 de diciembre. El dictamen contribuye a la nueva Comunicación sobre la economía azul sostenible y a las directrices estratégicas para una acuicultura sostenible y competitiva de la UE publicadas por la Comisión Europea en mayo de 2021.

El CDR pidió a los Estados miembros que incluyera las inversiones en economía azul en sus planes de recuperación y resiliencia, pero lamentó que los gobiernos regionales no hayan sido suficientemente consultados en el desarrollo de las estrategias de pesca, economía azul y acuicultura de los Estados miembros.

El CDR también destacó la creciente importancia de proteger los recursos marítimos del mundo y la necesidad apremiante de un cambio radical para reducir la actividad humana en los mares y proteger los océanos.

seguro y en la gestión de riesgos costeros.

Organizador: Laboratorio Social COEDPA (INDESS.UCA) y UpWeeling Social

Lugar: Online

JORNADAS INFORMATIVAS:  
“TECNOLOGÍA, INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y SOCIEDAD DIGITAL”

Fecha: 10.12.2021

Las sesiones versarán sobre la “terminología y sociedad digital” y “terminología y traducción automática”

Organizador: Representación en España de la Comisión Europea

10<sup>a</sup> REUNIÓN ANUAL DE CORLEAP

Fecha: 14.12.2021

La reunión constará de sendas sesiones que tratarán sobre “La agenda renovada de la Asociación Oriental: la contribución de los entes locales y regionales a la Cumbre de la Asociación Oriental”

Organizador: Comité de las Regiones

## CONVOCATORIAS

BOLETÍN ACTUALIZADO SOBRE CONVOCATORIAS EUROPEAS ABIERTAS

Este boletín de la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas ofrece información sobre las convocatorias en

# Resultados del Consejo de Empleo, Política Social, Sanidad y Consumidores

**El Consejo de estas temáticas transcurrió entre el 6 y el 7 de diciembre pasados.**

Los ministros intercambiaron impresiones sobre las respuestas actuales y futuras a la pandemia de Covid-19 y aprobaron unas conclusiones sobre el refuerzo de la Unión Europea de la Salud.

Los ministros señalaron la importancia de seguir cooperando y compartiendo puntos de vista sobre la lucha contra la Covid-19 y de continuar el debate sobre la vacunación en general, las vacunas de refuerzo y los niños.

Por otro lado, el Consejo alcanzó una orientación general tanto sobre un proyecto de Ley de la UE sobre salarios mínimos como sobre una propuesta de Directiva sobre transparencia salarial. Este proyecto establece un marco para promover niveles adecuados de salarios mínimos legales, la negociación colectiva sobre su fijación y mejorar el acceso efectivo a su protección.

El Consejo también adoptó conclusiones sobre el trabajo sostenible a lo largo de la vida y sobre el impacto de la Inteligencia Artificial en la igualdad de género en el mercado laboral.

vigor en todos los ámbitos de actividad y programas de la Unión Europea.

IMPLEMENTACIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS PARA HACER FRENTE A LOS PROBLEMAS MENTALES ACENTUADOS POR ELCOVID-19

Plazo: 25.01.2022

El objetivo de la acción es aumentar la concienciación, el intercambio de conocimientos y el desarrollo de capacidades en el área de la salud mental.

PRESTACIÓN DE SERVICIOS DE EVALUACIÓN, ANÁLISIS DE IMPACTO Y ACTIVIDADES CONEXAS EN LAS ÁREAS DE COMPETENCIA

Plazo: 10.02.2022

El objetivo es prestar apoyo en las actividades relacionadas con la evaluación del impacto en los ámbitos de competencia de DG EAC, incluidas la educación y la formación, la cultura, la juventud, el deporte, la investigación y la innovación.

INTERCAMBIOS VIRTUALES CON PAÍSES TERCEROS

Plazo: 22.02.2022

Entre los objetivos de la convocatoria está promover diversos tipos de intercambios virtuales como complemento de la movilidad física Erasmus+, permitiendo que más jóvenes

## Las medidas de información aumentan la sensibilización del público sobre la Política Agraria Común

### La política de información sobre la PAC desempeña un papel importante en el aumento de la conciencia pública sobre la PAC y su papel

El 8 de diciembre se publicó la evaluación de la política de información sobre la política agrícola común (PAC), que analiza las actividades de información de los últimos años y proporciona orientación para maximizar las oportunidades comunicar mejor la nueva PAC.

Sobre la base de un estudio de apoyo externo y las conclusiones de las recientes encuestas del Eurobarómetro, la evaluación contribuyó a las reflexiones sobre la definición de las actividades de información para el período 2021-2025 e informó de la preparación de un informe de la Comisión al Parlamento Europeo y al Consejo sobre la aplicación de las medidas de información de la PAC.

La evaluación muestra que las acciones de información sobre la PAC aumentan la comprensión de la política y mejoran la percepción entre las partes interesadas y los ciudadanos de la UE. Casi tres de cada cuatro europeos conocen la PAC y consideran que beneficia a todos los ciudadanos, no solo a los agricultores.

La evaluación también reconoce el margen para seguir mejorando las medidas de información y adaptarlas a la nueva PAC y a las demandas de la sociedad.

se beneficien de la experiencia  
intercultural e internacional

#### SEGUNDA CONVOCATORIA DEL FONDO DE INNOVACIÓN DE CINEA

Plazo: 03.03.2022

El gasto de capital total será superior a 7,5 millones de euros. Los solicitantes pueden beneficiarse de procedimientos simplificados de solicitud y selección en una sola etapa.

## Nueva herramienta basada en datos y fácil de usar para apoyar la descarbonización en la UE

### El pasado 8 de diciembre, la Comisión creó el Laboratorio de Geografía de la Energía y la Industria

La nueva herramienta en línea será fácil de usar y proporcionará información geoespacial para empresas y planificadores de infraestructuras energéticas.

La interfaz basada en mapas permite la gestión de datos en línea, la visualización y el análisis de datos relacionados con la energía y la industria, ayudando a los responsables políticos a planificar los cambios clave necesarios para descarbonizar la economía. El Laboratorio de Geografía de la Energía y la Industria muestra dónde encontrar energía limpia, si existe la infraestructura necesaria o si hay tierra disponible para la instalación de energías renovables. También alberga información socioeconómica y ofrece capacidades prospectivas, ya que incluye datos geoespaciales de trabajos de escenarios de la Comisión y de terceros.

El Laboratorio de Geografía de la Energía y la Industria fue anunciado en la Actualización de la Estrategia Industrial publicada en mayo pasado. El Laboratorio fue desarrollado por Centro Común de Investigación de la Comisión en colaboración con la industria pertinente. Apoyará el desarrollo de la vía de transición y la hoja de ruta de tecnología industrial común para el ecosistema de industrias intensivas en energía.

Aquí pueden acceder al enlace del Laboratorio de Geografía de la Energía y la Industria.

## RESPUESTA AL CORONAVIRUS

Para más información, puede consultar la última actualidad sobre las actividades de respuesta de la Unión Europea frente a la crisis del coronavirus en la página web oficial de la Comisión Europea: [Comisión Europea: coronavirus](#)